



Nota de Prensa N°149-2016 /JAO-CR

**CONGRESISTA JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ RECHAZA  
PERSECUCIÓN CONTRA DIRIGENTES DEL VALLE DE TAMBO**

- Expresa su respaldo y plena solidaridad con luchadores sociales**

El congresista Justiniano Apaza consideró que la revocatoria de la libertad condicional y su variación por cárcel efectiva (4 años), por no haber pagado el total de la reparación civil y la posterior orden de captura constituye una persecución política contra los dirigentes del Valle de Tambo que rechazan la explotación minera en la zona; "No me cabe duda que detrás de esta decisión están los poderosos intereses de Southern Perú que intentan imponer, por la fuerza, el proyecto minero Tía María".

Apaza Ordóñez consideró, asimismo, nefasto el papel de la fiscal provincial quien se ha prestado a las maniobras e intereses de la minera. "Es un abuso que se comete contra dignos trabajadores del campo y luchadores sociales que viven de su trabajo y que, pese a ello; han venido pagando la reparación injustamente impuesta, de acuerdo a sus posibilidades".

El congresista recordó que existen decenas de potentados personajes vinculados a redes de corrupción, como altos funcionarios de la época oscura del fujimorismo, que nunca cumplieron con pagar millonarias reparaciones civiles y que hoy transitan libremente y disfrutan orondos de los frutos de la corrupción, sin que los alcance el brazo de la justicia.

Justiniano Apaza manifestó: "mi total respaldo y solidaridad a los dirigentes del Valle de Tambo que hoy son perseguidos por defender los derechos de su pueblo frente a la prepotencia minera; hago un llamado a los pueblos del Valle de Tambo a no dejarse intimidar y mantener en alto su espíritu de lucha".

**"Sin luchas no hay victorias"**

Agradecemos su difusión  
Arequipa 27 de mayo de 2016  
Prensa – Despacho Congresal  
Mayor información: 987126891